
　皆さんこんにちは、先週は、IMグループデ
ィスカッション大変お疲れさまでした。当日
のレポ－トを、鈴木幹事・赤城会長エレクト
にまとめて頂き、改めて内容を確認いたしま
すと、会員一人一人の意見が聞けてすごく良
かったなという印象を受けました。
　さて先週の 12 日創立 35 周年木村実行委員
長・岡本実行幹事・鈴木幹事・と会津若松市
長へ訪問し寄附をしてきました。寄附の内容
については、教育委員会に寄附金 30 万円が割
当され、未来を担う子供たちの為、学校教育
の充実及びコロナ関連に使用してもらう旨を
お願いしました。市といたしましても、この
コロナ対策としてタブレット端末の補充に予
算が前倒しされ、予想以上にお金がかかって
おり、大切に使わさせて頂くと感謝しておら
れました。
　又、明日は会津児童園寄附に行く予定をし
ており、19 日には会津学鳳中学校読書感想文
表彰並びに図書寄贈を予定しており、23 日に
は若松乳児院にお散歩兼用避難車を寄贈する
予定であります。皆様からお預かり頂きまし
たお金を地域の皆様にお役立てして頂く事が
地域社会の発展にもつながり、正にロ－タリ
－の原点だと改めて感じさせていただきまし
た。
　又、先週は急遽ポリオプラス募金を設置さ
せていただきました。私自身もすっかり忘れ
ていましたが、地区活動目標の一つでありま
す。ポリオ撲滅はロ－タリ－活動の一つの柱
であり、資料を見てみますと 1985 年から取り
組まれ、2014 年現在アフガニスタン・ナイジ

ェリア・パキスタンの３
カ国となり、1988 年以来、
99％減少したとの報告が
あります。ポリオプラス
募金は、￥10,510 集まり、
納めさせていただきました。ありがとうござ
いました。
　又本日は、19 日に読書感想文の表彰を行う、
７名の学生の皆さんが提出いただきました作
文をお持ちしました。中身を拝見いたしまし
たがどれも素晴らしく、甲乙つけがたい感想
文となっており、皆さん方にも一読して頂き
たくお持ちしましたので後程お願い致します。
　又本日の例会は、クラブ協議会の報告とな
っております、ＺＯＯＭ会議は初めての経験
でしたが、次年度の向けた方向性などキ－ワ
－ドが色々とあろうかと思いますので、是非
赤城会長年度に生かして頂ければと思います。
　又例会終了後、実行委員会並びに急遽では
ありますが臨時理事会を行いますので、担当
の方は宜しくお願い致します。
　最後になりましたが、６月に入り寒暖の差
が激しくなってきておりますが、暑さに負け
ぬよう、又城南ロータリークラブも同じぐら
い熱く・楽しく・魅力ある例会活動が出来る
よう最後まで頑張ってバトンを渡していきた
いと思いますので宜しくお願い致します。あ
りがとうございました。
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2020 年 6 月 16 日（火）　第 1670 回（本年度 32 回）例会

　会 長 挨 拶 会 長　村﨑　雅彦



出席委員会	 木村　剛　委員長

▪出席率　73.08%	 ▪前回出席率訂正　68.00%

各 委 員 会 報 告

ニコニコBOX委員会	 赤城　明広　委員長

村﨑君：６月１２日会津若松市へ木村実行委員長、岡
本実行幹事、鈴木幹事と寄付してきました。とても喜
んでいました。
鈴木(康)君、黒澤君：皆様こんにちは。本日もよろしく
お願いします。
小川君、佐藤(郁)君、岡本君、菊地君：会員の皆様、本日
もよろしくお願いします。
山口(隆)君：ご無沙汰しております。暑くなってきま
したが、マスクは必須なようです。熱中症に気を付け
ましょう。本日もよろしくお願いします。
赤城君：皆さんこんにちは。６月１３日会津分区の会
長幹事会が猪苗代のみなとやで行われました。不安が
いっぱいですが、佐藤さんの幹事に期待してます。

米山記念奨学会委員会	 黒澤　功　委員長

R財団委員会	 木村　武美　委員長

村﨑君：本日クラブ協議会よろしくお願いします。
野澤君：北海道から今帰りました。感染してませんの
でご安心を。
山田君：夏風邪に気を付けましょう。

黒澤君：ニコニコBOXに同じ

▪	点 鐘　　村﨑　雅彦　会長
▪	ロータリーソング　　我等の生業
▪	四 つ の テ ス ト　　森　大輔　君
▪	会 長 挨 拶　　村﨑　雅彦　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

◎クラブ協議会
　地区研修・協議会の報告

幹事報告　　　鈴木　康介　幹事

1 . ガバナーエレクト事務所より
○事務担当研修セミナー開催の案内（受）
○芳賀裕、石黒秀司ガバナー
　エレクト引継ぎ会の案内（受）
○次年度猪苗代小水草回収活動
　ボランティア募集の案内（受）
2 . 暴力追放会津若松市民会議より
○協賛金依頼（受）

ア ル バ ム

残りわずかとなった今年度の例会、今日もよろしくお願いします。



今日は、5月末にリモートで行われた 2530 地区の地区研修・協議会の報告です。もちろん初の試みでしたが、
事前にシミュレーションも行われ、ほとんど混乱はなかったようです。

会長挨拶、幹事報告です。

実際の画面です。地区内の数十名がそれぞれ委員会ごとに研修をしました。

報告してくださった皆さん。慣れないリモート会議への感想も含めて、
次年度の委員会方針をつぶさに報告してくれました。次年度もがんばりましょう！


